

## ABSTRAK

**Isni Budi Hedianti** – Bimbingan Agama Islam melalui Metode Kisah Qurani untuk Membangun Akhlak Remaja di Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung Ciamis.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena ditemukannya remaja yang akhlaknya sudah melewati batas dan keluar dari norma-norma keislaman. Sehingga tidak sedikit orang tua yang memilih memasukkan anaknya ke pesantren, termasuk Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung. Mereka memilih pondok pesantren sebagai tempat yang paling aman dan cocok sebagai tempat pemberian arahan dan bimbingan bagi anak-anaknya supaya mereka memiliki akhlak yang lebih baik. Oleh karena itu, Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung mengadakan bimbingan agama Islam melalui metode kisah qurani untuk membangun akhlak remaja.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses dan hasil yang dicapai dalam kegiatan bimbingan agama Islam melalui metode kisah qurani untuk membangun akhlak remaja di Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung Ciamis.

Penelitian ini didasari oleh konsep pemikiran bahwa bimbingan agama Islam merupakan upaya upaya untuk membantu seseorang dalam mengembangkan fitrah dengan cara memperdayakan iman, akal, kemampuan untuk mempelajari tuntunan Allah dan Rasul-Nya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu studi kasus dengan pendekatan kualitatif yang menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi dan wawancara baik wawancara langsung dan wawancara tertulis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kegiatan bimbingan agama Islam melalui metode kisah qurani di Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung Ciamis mampu menghasilkan perubahan akhlak para santri (remaja) ke arah yang lebih baik. Hal ini ditunjukkan oleh prosentase yang cukup tinggi pada indikator akhlak para santri yang terdiri dari akhlak terhadap Allah, akhlak terhadap diri sendiri, akhlak terhadap orang tua dan akhlak terhadap guru di Yayasan Pondok Pesantren Alquran Cijantung setelah kegiatan bimbingan dilaksanakan. Perhitungan ini diperoleh setelah pelaksanaan proses bimbingan selama kurang lebih 6 bulan terakhir.

**Kata Kunci :** *Bimbingan Agama Islam, Metode Kisah Qurani, Akhlak yang Mulia.*